

令和2年4月24日

大麻東中学校保護者の皆様へ

江別市立大麻東中学校

校長 三浦 崇史

## 分散登校の中止と学校からの電話連絡についてのお知らせ

分散登校の詳細について本日ご連絡を差し上げたばかりですが、分散登校 자체を中止することになりました。本日午前の段階では、江別市内の感染状況に変化はないため予定通り実施するとの市教委回答でしたが、札幌圏での感染状況から、午後になり中止の判断に至ったものです。市内全校において、4月27日（月）から5月1日（金）までの期間に予定されていた分散登校は中止となりました。（市のホームページに掲載されています。）

分散登校にかえて、子ども達の心身の健康状態の確認等を目的として、学級担任（または副担任）からクラス生徒全員への電話連絡をさせていただきます。学校の電話回線の都合から、学級によって連絡日は異なりますが、4月27日（月）・28日（火）・30日（木）の平日に行う予定です。なお、気になることがありましたら、電話を待たずご相談ください。

今後の行事予定につきましても、情勢により様々な変更が予想されます。都度「東中安心メール」で発信していきますので、よろしくお願ひいたします。